

Servicio de Salud maule realizó inducción a 35 médicos que inician beca de especialidad



Un total de 35 médicos becados participaron de una Jornada de Inducción organizada por el Servicio de Salud Maule, encuentro clave para la integración de nuevos especialistas al sistema de salud regional. La actividad se llevó a cabo en la ciudad de Talca y contó con la presencia de autoridades del Servicio de Salud Maule y representantes de las Universidades de Talca y Autónoma de Chile sede Talca.

La jornada tuvo como objetivo ofrecer una orientación integral a los médicos que inician su beca de especialización en el Servicio de Salud Maule, presentándoles los ambiciosos proyectos en curso, como la construcción y avance de los hospitales de Cauquenes, Constitución y Parral. Durante el presente año, 54 becarios se han sumado al servicio en 13 especialidades, siendo 34 de ellos parte del Programa Becas Maule II, una iniciativa financiada por

el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional del Maule.

La directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro Andía, destacó la importancia de este encuentro: "Este encuentro es crucial para integrar a los nuevos becarios en los proyectos y desafíos que enfrenta nuestra región, asegurando que reciban el apoyo necesario para su formación y que puedan contribuir significativamente al desarrollo del sistema de salud local".

Durante la inducción, los participantes recibieron información esencial sobre los retos y expectativas que enfrentarán en su formación, así como sobre los recursos y apoyos disponibles. El encuentro también buscó fomentar la creación de redes entre los becarios y fortalecer su sentido de pertenencia a la región del Maule.

La Dra. Yesterline Castillo, becada en Medicina de Urgencia, compartió

su experiencia vivida en los hospitales de Talca y Curicó, destacando la necesidad de contar con más especialistas en su área en la región.

Por su parte, el Dr. Diego Acuña, becado en Medicina Familiar, elogió el Programa Becas Maule II y expresó su entusiasmo por los proyectos de mejora que se están implementando en la atención primaria de salud "Estoy contento y con las expectativas de mejorar e implementar diversos proyectos a nivel de atención primaria. Estas iniciativas están diseñadas para mejorar gradualmente la calidad de la atención en nuestra región".

Además, ambos profesionales subrayaron el impacto positivo que el programa ha tenido en su desarrollo profesional y en la calidad de la atención sanitaria regional, reflejando el compromiso de los nuevos especialistas con la salud de la comunidad del Maule.

